
 SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Herrn Bürgermeister
Armin Pollehn
Rathaus II
Vor dem Hann. Tor 1 

31303 Burgdorf

Christiane Gersemann
Stellvertr. Fraktionsvorsitzende

Borkumweg 9
31303 Burgdorf

05136–84616
christiane.gersemann@t-online.de

 Burgdorf, 28.07.2020

■ Anfrage der SPD-Ratsfraktion

Mängelbeseitigung AWO KiTa und Familienzentrum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen von Besuchen in den KiTa-Einrichtungen war ich am 29. Juni 2020 in der AWO 
Kindertagesstätte und Familienzentrum.

Dort musste ich mit Bestürzung feststellen, dass in sämtlichen Gruppenräumen auf der 
Galerie bis jetzt keine ausreichende Absicherung installiert wurde. Von der Galerie 
herabfallende Gegenstände können Kinder bzw. Fachkräfte verletzen, obendrein könnten 
Kinder auch über die Brüstung klettern und herabstürzen.

Die Leitung der Einrichtung teilte mir mit, dass 2015 eine Sicherheitsbegehung 
stattgefunden habe. Diese bestätigte die oben beschriebenen Mängel sowie das damit 
verbundene Gefahrenpotenzial.

Am 14.11.2016 sollten die Mängel beseitigt werden – bis heute ist nichts passiert.

Darüber hinaus ist der Bau eines Stabgitterzaunes noch nicht umgesetzt, obwohl auch der 
Zaun ebenfalls dringend erneuert werden muss. Vandalismusschäden von Personen 
außerhalb des KiTa-Geländes (mutwilliges Aufschneiden des Maschendrahtzaunes) erhöhen 
die Risiken für die Kinder.

Laut Auskunft der Leitung wurde die Umsetzung der Maßnahme auf das Jahr 2018 
verschoben – bis heute ist nichts passiert.

Ich bitte deshalb um die zeitnahe Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann wird die erweiterte Absicherung an den Hochebenen in den jeweiligen 
Gruppenräumen eingebaut?

2. Wann wird die Errichtung eines Stabgitterzaunes um das Außengelände der AWO-KiTa
an den erforderlichen Seiten vorgenommen? 

Uns ist bewusst, dass derzeit die Mitarbeiter*innen in der Gebäudewirtschaft eine große 
Arbeitsbelastung schultern müssen.

Dennoch bitten wir darum, dass der Austausch von Informationen gepflegt wird.

Das oben aufgezeigte Gefahrenpotenzial ist im KiTa-Alltag stets präsent.

Mit freundlichen Grüßen

Christiane  Gersemann 
Vorsitzende des Ausschusses für Jugendhilfe und Familie


